

# デューク先生ありがとう!

# 梅雨明け間近の都留高特集号



## 生徒一人ひとりに語りかけてくれたデューク先生 (2019年7月19日 全校集会にて)

今年の梅雨は長いですね。連日の雨に  
気分も憂鬱。夏休み気分にならない人も  
多いのではないか。  
今月号は、故郷へ帰ってしまうA-L-T  
のデューク先生へのインタビューをはじめ  
め、学園祭、野球応援など、盛りだくさん  
の内容をお届け！早く梅雨が明けない  
かなあ！今年も、素敵な夏休みが過ごせ  
ますように！

発行所  
山梨県立  
都留高等学校  
大月市  
大月 2 丁目11-20  
編集  
都留高新聞同好会

## つながりを大切にー

7月で故郷へ帰ってしまうALTのデューク先生。全校集会では、からあげを通じて皆さんにエールを贈つてくれましたね。終了後、デューク先生に直撃インタビューしました！（インタビューアは日本語まじりの英語で翻訳は私たちで行つたので）了承ください。）

記「日本を離れて、何がしたいですか」  
「deep (笑) トウミン (略) スル。

デ「だけど、それだけではなくて、私にはライターになるという大きな夢がありますだから、書く練習はもちろん、例えば日本語みたいな、新しいスキルを身につけたい寝て、休んで、それから新しいスキルを身につけていきたいです。」

に行ったり...話すことが好きなんだ。会話をすることと、つながりや絆が生まれる。だから、本当の会話をしたい。軽い会話は、本当の会話じゃない。座って、じっくり話をするのを楽しむんだ。内容は何でもいい。

「都留高生に一言」  
デ「それぞれに一言ずつ言いたいけど…。君がこれからやるのを楽しんで。それから、笑顔をで欲しい。笑顔は、自分も、周してくれる。あとは…」  
勉強をしすぎないように元気 (笑)」  
記「(笑)」

「あと、新聞同好会に

“congratulation”と言いたいな。僕自身、高校生のときは新聞クラブに所属していたし、新聞同好会が発足したときに取材をしてもらって、とても応援していたんだ。総文祭も頑張ってほしいな。」

都留高生にたくさんの思い出を残してくれ  
ださつたデューク先生。デューク先生に教  
わつたことを糧に、これからも英語のお勉  
強に努めましょう！デューク先生の今後の  
ご活躍をお祈りしてお  
ります。

# 天翔咲きてん若鶴

第70回  
若鶴怒  
天翔く咲

第70回若鶴祭  
天翔咲きこん

若鶴祭が6月27・28日に行われました。各プロックとも、個性豊かな発表で、とても盛り上りましたね！結果をお伝えします

若鶴祭が6月27・28日に行われました。プロツクとも、個性豊かな発表で、とても盛り上りましたね！結果をお伝えします。

「一番印象に残っているのは、駿之介の涼  
あと、高島先生のコメントかな。あとはゲ  
ログを見てください」(笑)

それぞれに青春ドラマが生まれる学園祭。今年の学園祭が思い出話として語られる口は、いつやつてくるのでしょうか…。



## 優勝したDブロックの劇

でも、皆が私のパーソナリティを好んでいた訳でもないから…だから、たくさん質問をするんだ…ガンバリマス（笑）これが、私の友達の作り方。」

# 大月くいだおれ紀行

大人気企画「大月くいだおれ紀行」待望の第二弾は「亞徒里絵」さんです！

大月商店街の一角にある、カフェ＆ギャラリー「亞徒里絵」。こぢんまりとした店内には、たくさんの絵画が展示されていて、素敵な雰囲気。

「この大きな油絵は、以前都留高に務めていた先生が描いたものです」と教えてくださったのは、ご主人の小林尚武さん。ご自身も都留高出身で、絵や画材に関してはキャリア50年以上のベテランだ。

創業は

昭和46年に創業しました。平成5年から18年ほど休んで、6年前からは現在の店で営業しています。

展示されている絵は

今は入れ替え期間なので、以前都留高で勤務されていた先生の油絵や、知り合いや私の作品を展示しています。依頼があれば、いろんな方の作品を展示します。

## 都留高生に一言

最近はスポーツもやっているみたいだけれど、勉強で忙しいかな。あまり無理をしないで、ぜひ高校生活を楽しんでください。絵を見に来るだけでも、ご飯を食べるだけでも、ぜひ来てほし

## 人気メニューをいただ きました！

## 季節の野菜チキンカレー

骨付き肉が入ってい  
てボリューミー！！野菜たっぷりでスパイシーな味。辛  
い物好きにはおすすめ！！

## 亜徒里絵ラーメン

あつあつのラーメンは、あっさりとしたしょう油味！具



絵の中から取りだしたようなすてきなものばかり！部活や課外あと、お昼に迷ったらぜひ「西郷里絵」さんへ！

3 2 1 位 位 位	仮 装	3 2 1 位 位 位	劇	3 2 1 位 位 位	合 唱	3 2 1 位 位 位	総 合 優 勝
B C D ブブブ 口口口 ツツツ ククク	A B D ブブブ 口口口 ツツツ ククク	E B D ブブブ 口口口 ツツツ ククク	C B D ブブブ 口口口 ツツツ ククク				



### 1位となった3年3組の学級旗



## 合同企画で1位となったCブロックの作品

# 野球応援

7月15日に行われた高校野球二回戦、応援席からの様子をお伝えします！

「を期待しています」  
小林先生奥さん「頂点を目指して頑張つ  
て。小林先生も必死に応援している  
と思います。」  
この試合は、逆転勝利しましたが  
三回戦は雨の中、長時間にわたる試  
合。結果は9 10と僅差での敗退で  
した。



## 野球応援でも陣頭指揮をとった各ブロック長

そもそも神話には世界中に似たような神話があり、かつて人々が何千年とかけて口伝で伝えただろうことが推測される。後藤明『世界神話学入門』（講談社現代新書）では最新の神話研究とDNA研究のコラボからホモ・サピエンスの壮大なドラマを記している。アフリカで誕生した現生人類のホモ・サピエンスがもつっていた古い神話群をゴンドワナ型といい、新しい神話群をローラシア型という。エジプトやメソポタミア、ギリシア、インド、中国、日本の神話の大半がこれにあたる。さて、他校から見た都留高の「あいさつをよくする」「何事にも頑張る」という神話は令和の時代も伝わっていくだろうか。（木）

「桃太郎」「浦島太郎」「金太郎」が友達であり、かつ「かぐや姫」「織り姫」「乙姫」が姉妹設定である携帯電話会社のCMはみんなが知っていると思う。かぐやは月の、織り姫は星の、乙姫は海の中の住人であり、とてもつながりがある人物たちとは思えない。ところが星野之宣『宗教授異考録』（小学館）の漫画では、かぐやは姫と浦島太郎の二つのおとぎ話には奇妙な類似点があるという。詳しくは説明できないが、例えばどちらも異常に早く進む時間など、確かにと感じるところがある。

A decorative border at the top and bottom of the page features a repeating pattern of colorful cartoon animals. The top border includes a blue elephant, a yellow giraffe, a blue lion, a blue elephant, a yellow giraffe, and a blue elephant. The bottom border includes a blue elephant, a yellow giraffe, a blue lion, a blue elephant, a yellow giraffe, and a blue elephant. The animals are standing upright and facing towards the center of the page.